

Betriebserkundung bei der Firma Himolla

Wie jedes Jahr besuchten im Rahmen der Berufsorientierung nach unseren 7. Klassen auch die 8bG zusammen mit der Praxisklasse die Firma Himolla-Polstermöbelfabrik in Taufkirchen/Vils.

Nach einer freundlichen Begrüßung durch Herrn Lorenz Brenninger (Meister Polsterei) und Herrn Alexander Fischer (Meister Schablonenbau), die für die Ausbildung in ihren Bereichen zuständig sind, wurden die Schüler zunächst in die Entstehungsgeschichte der Firma Himolla eingeführt.

Bei der interessanten Führung durch die verschiedenen Produktionsstätten, wurde den Schülern anschaulich gezeigt, wie viele Gewerke zusammenarbeiten müssen um hochwertige Polstermöbel zu produzieren.

Besonders beeindruckte dabei das hauseigene Prüflabor, welches alle Bestandteile der Möbel auf Qualität und Langlebigkeit auf das Genaueste überprüft. Nur so kann von der Firma Himolla eine Garantie von bis zu 10 Jahren gewährleistet werden.

Freudig überrascht wurden die Klassen dann von einer bayerischen Brotzeit in der hauseigenen Kantine. Nach dieser Erholungspause besuchten wir noch die Ausbildungswerkstatt der Polsterei, dabei wurden die Ausbildungsberufe zum Industriekaufmann/-frau, zum Polsterer/-in und zum Holzmechaniker/-in vorgestellt und aufgezeigt welche Anforderungen diese Berufe an die jungen Leute stellen und welche Vorteile eine Ausbildung bei der Firma Himolla bietet.

Wieder einmal erwies sich bei dieser Betriebserkundung die Firma Himolla als wertvoller Partner für die Berufsorientierung unserer Schülerinnen und Schüler an der Mittelschule Dorfen.

